

Eine Million BMW aus Südafrika

Im südafrikanischen BMW-Werk Rosslyn in Pretoria ist heute das einmillionste Fahrzeug vom Montageband gerollt. Es handelt sich eine 3er Limousine. Rosslyn wurde 1973 eingeweiht und war das erste Auslandswerk von BMW. Dort sind derzeit über 3700 Menschen beschäftigt. Im vergangenen Jahr produzierte die Fabrik 68 771 BMW 3er Limousinen für den lokalen Markt und den Export. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Der einmillionste BMW aus dem Werk Rosslyn in Südafrika.



BMW-Werk Rosslyn in Südafrika.
